



## ► Sonstiges Ajax Huber

### Ab / Am

1973

---

Die Gründung erfolgte 1973 im Gasthof Huber durch Ferdinand Huber und Herbert Walter. Fixpunkte des Clubs sind monatliche Treffen, sowie ein jährlicher Ausflug. Ursprünglich stand der Fußball im Mittelpunkt, doch mit fortschreitendem Alter der Mitglieder setzte man vermehrt auf Aktivitäten wie Radfahren und Wandern.

Die 28 Mitglieder feierten das 50jährige Jubiläum im High-Stadl in Weißenbach bei Liezen. Vereinspräsident Ferdinand Huber und die Obmänner Herbert Walter und Klaus Sommerer wurden für ihre langjährigen Verdienste im Verein geehrt.

---

Quelle: Der Ennstaler vom 22.09.2023, S. 17.

👤 Verfasser: Mag.Katharina Ernecker, 28.09.2023.

📅 Letzte Überarbeitung: 28.09.2023

*Angaben ohne Gewähr, Stand 05.02.2026 06:16:09*